

*Der Herr sieht nicht auf das, worauf der Mensch sieht.
Ein Mensch sieht, was vor Augen ist; der Herr aber sieht das Herz.
1. Samuel 16,7*

TODESANZEIGE UND DANKSAGUNG

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nahmen wir Abschied von

Ernst Ritter

23. Juni 1922 – 8. November 2015

Nach einem reich erfüllten Leben ist er im 94. Lebensjahr heimgegangen zu seinem Herrn.

In unseren Herzen lebst du weiter.

Magdalena Recher-Ritter

Hanspeter und Beatrice von Känel-Ritter

mit Susanne, Stephan und Sandra und den Urenkeln Luiz und Feliz

Ernst und Maria Ritter

mit Manuela, Nadja, Philip und Gabriel und der Urenkelin Eliana

Ein Dankeschön an das Pflegepersonal des Altersheims Stollenweid für die liebevolle Betreuung und Pflege, allen Verwandten und Freunden, welche Ernst Liebes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben, sowie Herrn Pfarrer W. Wagner für die besinnlichen Worte. Das gibt uns Trost und Kraft für unseren weiteren Lebensweg.

Die Abdankungsfeier von Ernst fand im engsten Familienkreis in Hütten statt.

Traueradresse: Hanspeter und Beatrice von Känel-Ritter, Nünenenweg 5, 3123 Belp